


[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[РМ/PS]
 <p>МЕЖДУНАРОДНАЯ АКАДЕМИЯ ИНФОРМАТИЗАЦИИ – АССОЦИИРОВАННЫЙ ЧЛЕН ООН</p>		
«ДРАГОЦЕННЫЕ МЕТАЛЛЫ. ДРАГОЦЕННЫЕ КАМНИ»		[ДМ/ДК]
№ 6(186) 2009 г.		
СОДЕРЖАНИЕ		
ФОРМАТ БУДУЩЕГО		
<u>ПЕТЕРБУРГСКИЙ ФОРУМ-2009</u>		
Д. А. МЕДВЕДЕВ. Наша задача — формирование умной экономики и общества..... 14		
Стенограмма выступления Президента России на пленарном заседании Петербургского международного экономического форума.		
Участники форума обсудили уроки и перспективы мирового кризиса.....21		
Игорь ШУВАЛОВ: Кризис заставил людей больше думать.....25		
Алексей КУДРИН: Юань может стать новой мировой валютой25		
<u>ИННОВАЦИОННЫЙ ПРОРЫВ</u>		
Борис ГРЫЗЛОВ предложил ввести в обращение рубль из палладия.....27		
Михаил ПРОХОРОВ: Инновационный прорыв в России неизбежен.....28		
Сергей ВЫБОРНОВ: АЛРОСА планирует сохранить объем продаж.....29		
<u>РЫНОК И ГОСУДАРСТВО</u>		
Гильдия ювелиров России обращается к В. В. ПУТИНУ.....31		
Золотые кредиты — предложение ювелиров Минфину.....32		
В европейском регионе РФ пошли в разведку.....33		
Александр Федоров вновь избран гендиректором ОАО "Золото Якутии".....35		
Государства повышают налоги на роскошь.....36		
ОБАМА получил от саудовского короля золотое ожерелье.....37		
Фонд имущества Петербурга продаст золотой слиток.....40		
Губернатор о перспективах добычи россыпного золота в области.....42		
Зимбабве: массовое захоронение жертв "алмазного" убийства45		
Сьерра-Леоне и ее алмазы.....46		
Что-то не так с Кимберлийским процессом.....48		
<u>КРИМИНАЛ</u>		
В заброшенной шахте сгорели 36 нелегальных старателей52		
Ищут следы драгоценных металлов на несколько миллионов долларов54		
www.rdmk.ru	6	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[РМ/PS]
ЭКСКЛЮЗИВ		
ВЫСОКИЕ ТЕХНОЛОГИИ		
О. В. ПЕЛЕВИН. Искусственные правоприменительные проблемы.....56		
Межрегиональное объединение производителей драгоценных металлов вносит предложения, которые помогут выстоять в условиях кризиса малым и средним предприятиям — производителям высокотехнологичных промышленных изделий из драгоценных металлов.		
<u>САМЫЕ ВЫСОКИЕ ТЕХНОЛОГИИ</u>		
От редакции "ДМ/ДК". Бумажный круговорот — вне кризиса.....61		
Председателю Комиссии Правительства РФ В. А. ЗУБКОВУ.....64		
О снижении ввозных таможенных пошлин на сырье драгоценных металлов.....66		
Заместителю директора Сводного департамента Минэкономразвития В. В. ГУДИНУ67		
Министру экономического развития Э. С. НАБИУЛЛИНОЙ74		
О необходимости снижения ставок таможенных сборов76		
О необходимости снижения ввозных таможенных пошлин за сырье драгоценных металлов79		
Президенту ТПП РФ ПРИМАКОВУ Е. М.80		
Министру обороны А. Э. СЕРДЮКОВУ82		
Вице-президенту ТПП РФ С. Н. КАТЫРИНУ.....84		
Дума о проблемах экспорта.....84		
РЫНОК		
<u>АЛМАЗЫ И БРИЛЛИАНТЫ</u>		
На рынке признаки улучшения.....86		
De Beers восстанавливает объемы алмазодобычи.....90		
YouTube для продвижения израильских алмазов.....93		
В Токио бесплатно раздали бриллианты.....96		
Внесены изменения в правила классификации алмазов.....96		
Ю. Г. ДАНИЛОВ (Якутск). Мировой экономический кризис и дальнейшее развитие российского алмазно-бриллиантового комплекса (АБК).....97		
Старший научный сотрудник Отдела экономики горнопромышленного комплекса ФГНУ "Институт региональной экономики Севера" анализирует мировой рынок с использованием новой методики исследований, позволяющей определить возможные направления развития российского АБК.		
<u>ПЛАТИНА</u>		
"Платина-2009". Ежегодный обзор рынка фирмы "Джонсон Матти"102		
На основе обзорного анализа фирма прогнозирует основные изменения на мировом рынке платиновых металлов.		
www.rdmk.ru	7	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[РМ/ПС]
ЗОЛОТО		
Кризис ещё не окончен — золото может подорожать	118	
265-летие первого рудного золота на Алтае	120	
А тут — золотой кэш!	122	
СЕРЕБРО		
Канадцы осваивают мексиканское серебро.....	123	
ЛИДЕРЫ РЫНКА		
СБЕРБАНК РОССИИ		
Монеты, посвященные Дню России	124	
На Урале стартовала Ярмарка монет	126	
ОАО "ГМК "НОРИЛЬСКИЙ НИКЕЛЬ"		
Подведены итоги природоохранной деятельности.....	127	
Международная конференция по экологии.....	128	
В.И.СТРЖАЛКОВСКИЙ. Повысить эффективность защиты окружающей среды.....	130	
ОАО "КРАСЦВЕТМЕТ"		
Серебряная коллекция сибирской фауны	132	
Делегация из Германии посетила завод	133	
ХРОНИКА РЫНКА		
РУССКАЯ ЮВЕЛИРНАЯ СЕТЬ		
Первая ежегодная сессия для руководителей ювелирного бизнеса	136	
Хроника российского рынка драгоценных металлов и драгоценных камней в мае 2009 года представлена Русской ювелирной сетью — ведущим информационно- аналитическим агентством в российской алмазной и золотоплатиновой отрасли (http://www.jewellernet.ru).		
Продолжает расти производство российских изделий из серебра	137	
Золотые кредиты — Гильдии ювелиров России.....	141	
ВЫСТАВКИ		
Презентация янтарного края в Москве	147	
МОНЕТАРИЗАЦИЯ		
Банк России не видит смысла в палладиевом рубле.....	150	
Европейцы скупают российскую нумизматику.....	153	
www.rdmk.ru	8	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[РМ/ПС]
ИНФОРМАЦИЯ		
Открыта магистерская программа "Рынок драгоценных металлов и драгоценных камней".....	155	
Обучение открывает Факультет магистерской подготовки Финансовой академия при Правительстве РФ. Содействие оказывают Центр коммуникационных техно- логий "Проект-Имидж", отраслевые журналы "Jewelrygarden" и "ДМ/ДК". Руко- водитель программы — А.М.Орлов, член Редакционного совета журнала "ДМ/ДК".		
ЗОЛОТОЙ ПРОРЫВ		
ИННОВАЦИОННЫЙ ПРОЕКТ		
Прорыв первопроходцев — ответ на вызовы глобализации.....	158	
Цель проекта — создание нового деятельного социального слоя современных первопроходцев, раздвигающих границы своего мира в традиционном духе рус- ских предпринимателей и пионеров. Их деятельность направляется на освоение труднодоступных территорий в местах добычи драгоценных металлов и драго- ценных камней, в настоящее время все еще недостаточно контролируемых госу- дарственными органами власти — федеральными, региональными, муници- пальными.		
Амурская область выступает за разрешение частной золотодобычи.....	164	
Амурская область в числе других регионов вышла в Правительство России с инициативой отменить запрет на добычу золота физическими лицами. В по- следние годы на федеральном и региональном уровне все больше говорят о не- обходимости отмены этого "золотого табу", особенно в условиях кризиса и рас- тущей безработицы.		
ПРИЛОЖЕНИЕ		
А.В.НЕРЕТИН, Б.К.КАВЧИК (ОАО "Иргиредмет"). Непромышленная добыча золота сухим способом	168	
Статья 191 УК РФ Незаконный оборот драгоценных металлов, природных драгоценных камней или жемчуга (редакция 2008 года)	170	
POST SKRIPTUM		
АЛМАЗЫ И БРИЛЛИАНТЫ		
Возврат к глобальной монополии как средство преодоления кризиса.....	174	
www.rdmk.ru	9	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[PM/PS]
 <p>INTERNATIONAL INFORMATIZATION ACADEMY — ASSOCIATED MEMBER OF THE UN</p>		
«PRECIOUS METALS. PRECIOUS STONES»		[PM/PS]
№ 6(186) 2009		
<h1 style="border: 1px solid black; padding: 5px;">CONTENTS</h1>		
<h2 style="text-decoration: underline;">LAYOUT OF THE FUTURE</h2> <h3 style="text-decoration: underline;">ST.PETERSBURG FORUM-2009</h3> <p>D.A.MEDVEDEV. Our task — the formation of smart economy and society.....14</p> <p>Participants of the Forum have discussed the lessons and prospects of the global crisis.....21</p> <p>Igor SHUVALOV: The crisis made people think more.....25</p> <p>Alex KUDRIN: Yuan may become a new global currency25</p> <h3 style="text-decoration: underline;">INNOVATION BREAKTHROUGH</h3> <p>Boris GRYZLOV suggested the introduction into circulation of the ruble palladium.....27</p> <p>Mikhail PROKHOROV: The innovative breakthrough in Russia is inevitable.....28</p> <p>Sergei VYBORNOV: ALROSA plans to maintain the sales volume.....29</p> <h3 style="text-decoration: underline;">MARKET AND STATE</h3> <p>The guild of jewellers of Russia applies to V.V.PUTINU.....31</p> <p>Gold loans — jewelers' proposal to the Ministry of Finance.....32</p> <p>In European region of the Russian Federation the fieldwork has started...33</p> <p>The states are promoted by taxes on a luxury.....36</p> <p>OBAMA got a gold necklace.....37</p> <p>Estate Fund of St. Petersburg will sell a gold bar40</p> <p>Governor is passing an opinion on the prospects of mining alluvial gold in the region.....42</p> <p>Zimbabwe — the mass burial site of the "diamond" murder victims45</p> <p>Sierra-Leone and its diamonds.....46</p> <p>Something's wrong with the Kimberley case.....48</p> <h3 style="text-decoration: underline;">CRIME</h3> <p>36 illegal gold-miners were burned to death in an abandoned mine.....52</p> <p>Searching for the traces of precious metals worth several million dollars54</p>		
www.rdmk.ru	10	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[PM/PS]
<h2 style="text-decoration: underline;">EXCLUSIVE</h2> <h3 style="text-decoration: underline;">HIGH-TECH</h3> <p>O.V.PELEVIN. Artificial law-enforcement problems.....56</p> <p style="padding-left: 20px;">The inter-regional union of precious metals producers is introducing suggestions that may help small and medium-sized ventures — manufacturers of high-technology industrial items made of precious metals — to hold out against the crisis.</p> <h3 style="text-decoration: underline;">MORE HIGH-TECH</h3> <p><i>From the editorial board of "PM/PS: Turnover of paperwork — beyond the crisis</i>.....61</p> <p><i>To the Committee Chairman of the Russian Federation Government V.A.ZUBKOV</i>.....64</p> <p><i>On lowering the import custom duties for raw precious metals</i>.....66</p> <p><i>To the Deputy Director of the United Department of the Ministry of Economic Development V.V.GUDIN</i>67</p> <p><i>To the Minister of Economic Development E.S.NABIULLINA</i>74</p> <p style="padding-left: 20px;">On the necessity to lower the custom duty rates76</p> <p style="padding-left: 20px;">On the necessity to lower the import custom duties for raw precious metals79</p> <p><i>To the President of Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation E.M.PRIMAKOV</i>.....80</p> <p><i>To the Minister of Defence A.E.SERDYUKOV</i>82</p> <p><i>To the Vice-President of Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation S.N.KATYRIN</i>.....84</p> <p>State Duma speaking on the export problems.....84</p> <h2 style="text-decoration: underline;">MARKET</h2> <h3 style="text-decoration: underline;">DIAMONDS AND DIAMONDS</h3> <p>Signs of the market recovery are detected.....86</p> <p>De Beers restores the volumes of booty of diamonds.....90</p> <p>Implementing YouTube to promote Israel diamonds.....93</p> <p>Diamonds in Tokyo were given out for free.....96</p> <p>Diamond classification rules underwent amendments.....96</p> <p>DANILOV Y.G. (Yakutsk). The World Economic Crisis and the Further Development of the Russian Diamond Complex (DC).....97</p> <p style="padding-left: 20px;">Senior research assistant for the division of the mining complex economics, the FSSI "Institute of the Regional Economy of the North", analyzes the world market with use of a new research technique making it possible to define thinkable directions of the development of the Russian DC.</p> <h3 style="text-decoration: underline;">PLATINUM</h3> <p>"Platinum-2009". Annual market survey by Johnson Matty Company102</p> <p style="padding-left: 20px;">A company forecasts basic changes in the world market of platinum metals.</p>		
www.rdmk.ru	11	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[PM/PS]
GOLD		
The crisis is not over yet, and gold may still grow more expensive.....		118
265th anniversary of the first gold ore in Altay		120
And here is the gold cash!		122
SILVER		
Canadians are mastering Mexican silver.....		123
MARKET LEADERS		
SBERBANK OF RUSSIA		
Chinks to the day of Russia		124
Fair of chinks started on Ural		126
MMC "NORILSK NICKEL"		
Summed up nature protection activity.....		127
International conference on ecology.....		128
V.I.STRZHALKOVSKY. To promote efficiency of defence of environment.....		130
MMC "KRASCVETMET"		
Silver collection of the Siberian fauna		132
Delegation from Germany visited a factory		133
THE MARKET CHRONICLE		
RUSSIAN JEWELRY NETWORK		
First annual session for the leaders of jeweller business		136
Current events of the Russian market of precious metals and stones in May, 2009 are presented by the Russia jewelry network, the leading informative and analytical agency of the Russian diamond and gold and platinum branch (http://www.jewellernet.ru).		
Manufacturing of Russian silver articles continues increasing		137
Gold credits are Guilds of jewellers of Russia.....		141
EXHIBITIONS		
Presentation of the amber-land in Moscow.....		147
MONETIZATION		
The Bank of Russia sees no sense in palladium Ruble.....		150
Europeans buy up Russian numismatics.....		153
www.rdmk.ru	12	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 6(186) 2009 г.	[PM/PS]
INFORMATION		
Master program "Precious metals and gems market" is now open.....		155
The educational program is opened by the Master Training Department of the Finance Academy of the Russian Federation Government, with the assistance of Communication Technologies Center "Project-Image", specialized magazines "Jewelrygarden" and "PM/PS". The head of the program is A.M.Orlov, the member of Editorial Board of "PM/PS" magazine.		
GOLDEN BREAKTHROUGH		
INNOVATION PROJECTS		
Pathfinders' breakthrough – meeting the challenge of globalization.....		158
The project goal is to found a new active social layer of the contemporary pathfinders who would expand the borders of their world in a traditional spirit for Russian entrepreneurs and pioneers. Their activity shall be focused on development of hard-to-reach territories in precious metals and gems mining sites, which are currently still insufficiently controlled by the federal, regional and municipal state authorities.		
Amur Oblast' is voting for authorization of private gold-mining.....		164
Amur Oblast', among other regions, has addressed the Government of the Russian Federation requesting to revoke the prohibition for physical persons to mine gold. In the last few years there is an increasing talk on the federal and regional level concerning the necessity to revoke this golden ban, especially considering the ongoing crisis and growing unemployment.		
APPENDIX		
A.V.NERETIN, B.K.KAVCHIK (OAO "Irgiredmet"). Non-industrial gold mining by dry method		168
Article 191 of the Criminal Code of the Russian Federation "Illicit turnover of precious metals, natural precious stones and pearls" (2008 version)		170
POST SKRIPTUM		
DIAMONDS AND DIAMONDS		
Return to the global monopoly?.....		174
www.rdmk.ru	13	dragmet@rdmk.ru